

CONSEIL D'ADMINISTRATION ONCFS 16 MARS 2011

DECLARATION DU REPRESENTANT SNE-FSU

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Un mouvement social de grande ampleur se développe actuellement au sein, entre-autres, de notre établissement.

Il a pour origine la non volonté des tutelles de traiter respectueusement les demandes formulées par l'intersyndicale en ce qui concerne diverses questions sociales allant de la reconnaissance des métiers en passant par la revalorisation des grilles indiciaires, l'intégration d'une part significative des primes dans le salaire de base ou la sortie du nouveau statut des personnels contractuels et je ne suis pas exhaustif.

La liste des points revendicatifs est le fruit d'un travail effectué depuis plusieurs années par les

organisations syndicales représentatives.

Il se base sur les comparaisons faites avec les rémunérations et les déroulements de carrière de fonctionnaires et contractuels travaillant souvent avec nous dans le cadre de missions complémentaires ou effectuant des missions similaires aux nôtres.

Ce travail a été exposé aux représentants de notre tutelle environnementale lors de plusieurs réunions s'étant déroulées tout au long de l'année 2010. Malgré ces échanges constructifs, la « montagne a accouché d'une souris » en décembre 2010. Face à l'intransigeance des tutelles,

l'intersyndicale a donc décidé de réactiver le mouvement social initié en janvier 2010.

Le décalage tellement profond entre le battage médiatique du gouvernement au sujet des « grenelles de l'Environnement » et le sort réservé aux personnels réalisant les missions environnementales dans la sphère publique a eu pour effet, en un premier temps, de les indigner et les conduit aujourd'hui à se révolter.

Les pressions inadmissibles exercées par le Ministère et la Direction de notre établissement n'y changeront rien. Les personnels en ont aujourd'hui « ras le bol » d'être considérés comme quantité négligeable et d'être méprisés, comme on a pu le voir, par les négociateurs du Ministère de l'environnement. **Les rancœurs s'accroissent et l'exaspération ne fait que grandir.**

Nous profitons donc de ce Conseil d'Administration pour demander à tous les responsables réunis autour de cette table d'informer nos tutelles, au sens le plus large du terme, qu'il serait plus que jamais souhaitable de reprendre le chemin de la négociation plutôt que de camper sur une position d'intransigeance qui ne fait qu'accroître les colères des personnels.

La patience a ses limites qui sont aujourd'hui largement dépassées !

Votre représentant au CA de l'ONCFS.

Jannick DOIGNON

Pour nous contacter : sne@oncfs.gouv.fr